



Single-Monitor-Wandhalterung mit mechanischer Feder

- Perfekt als stabiler Tisch-Standfuß für einen Bildschirm bis 8kg, höhenverstellbar, $\pm 25^\circ$ schwenkbar und $+10/-15^\circ$ neigbar, 180° Rotation
- Der freistehende Monitorständer kann bei Bedarf einfach transportiert werden - ohne aufwändiges Abschrauben von der Tischplatte und nachträgliches Wiederanbringen
- Im Gegensatz zu herkömmlichen, starren Monitorfüßen lässt sich dieses Modell flexibel ausrichten, sodass der Monitor frei neigbar und schwenkbar ist
- Durch die Gasdruckfeder mit flexibler Druckstufe lässt sich der Monitor ohne Kraftaufwand jederzeit in die ideale, ergonomische Position bringen - ob beim Arbeiten, Gaming oder Videotelefonat
- Das integrierte Kabelmanagementsystem des Monitorarms schützt die Anschlusskabel und sorgt für eine saubere Optik ohne Kabelchaos

Technische Daten

Bildschirmgröße:	43 - 81 cm (17 - 32")
Belastbarkeit:	2~8 kg
VESA Standard:	75x75 100x100
Abmessungen:	200 x 270 x 523 mm
Neigungsbereich:	$+10^\circ \sim -15^\circ$
Schwenkbereich:	$+25^\circ \sim -25^\circ$
Drehbereich:	$+180^\circ \sim -180^\circ$

Single monitor wall mount with mechanical spring

- Perfect as a stable table mount for a screen weighing up to 8kg, height-adjustable, $\pm 25^\circ$ swivelling and $+10/-15^\circ$ tilting, 180° rotation
- The free-standing monitor stand can be easily transported if required - without the need for time-consuming unscrewing from the table top and subsequent reattachment
- In contrast to conventional, static monitor stands, this model can be flexibly adjusted in order to freely tilt and swivel the monitor
- Thanks to the gas spring with flexible pressure level, you can easily bring the monitor into the ideal, ergonomic position at any time without any effort - whether for working, gaming or video calls
- The integrated cable management system of the monitor arm protects the cables and creates a clean look without cable clutter

Technical specifications

Screen size:	43 - 81 cm (17 - 32")
Load capacity:	2~8 kg
VESA standard:	75x75 100x100
Dimensions:	200 x 270 x 523 mm
Tilt range:	$+10^\circ \sim -15^\circ$
Swivel range:	$+25^\circ \sim -25^\circ$
Screen rotation:	$+180^\circ \sim -180^\circ$

Änderungen

Änderungen		Datum	Name
Datum	Name	gez.: 18.07.2024	fw
		gepr.: 18.07.2024	fw
		Norm:	
Änderungen vorbehalten / Subject to change			

Bezeichnung

Monitor Mount Deskstand single
(17-32) sw



Zeichnungs-Nr.:

70821

Blatt

1

von

1